

EQUIPO EL OVALLINO
Región de Coquimbo

80% DE LAS MUERTES CORRESPONDE A ESTE GRUPO ETARIO

Adultos mayores **son más susceptibles** ante enfermedades respiratorias

En un nuevo reporte de circulación de virus respiratorios, la autoridad sanitaria regional informó que actualmente predomina la influenza A en toda la Región de Coquimbo.

Según datos entregados por la Unidad de Epidemiología de la seremi de Salud correspondientes a la semana epidemiológica 21, los virus respiratorios más frecuentes son la influenza A, con un 37,3% de los casos detectados; el rinovirus, con un 33,1%; y la parainfluenza, con un 18,1%. Además, se reporta una positividad general del 61%.

Respecto a la situación regional, el seremi de Salud de la Región de Coquimbo, Dr. Darío Vásquez Guzmán, señaló que "en cuanto a la proporción de personas afectadas, se mantiene una mayor cantidad de consultas por cuadros respiratorios en las unidades de emergencia, especialmente entre adultos y adolescentes, particularmente en el grupo etario de entre 5 y 14 años".

Asimismo, la autoridad informó que más del 80% de las muertes por enfermedades respiratorias en la región corresponde a personas mayores de 65 años. "En relación a los fallecimientos, continúa siendo preocupante que la mayor proporción se concentra en los

Desde la seremi de Salud reiteraron el llamado a la vacunación por la influenza, la cual presenta una cobertura del 53% en este grupo etario.

adultos mayores, grupo que presenta una de las coberturas de vacunación más bajas. Por ello, hacemos un llamado urgente a la población a vacunarse lo antes posible. Es importante recordar que las vacunas no generan inmunidad inmediata, pero son seguras y su principal objetivo es prevenir cuadros graves y, eventualmente, evitar fallecimientos", agregó.

En cuanto al avance de la campaña de vacunación contra la influenza, la autoridad sanitaria indicó que la cobertura regional alcanza un 66,9%, lo que representa un incremento de 4% puntos porcentuales en comparación



Aún restan 86 mil adultos mayores por vacunar contra la influenza en la región.

EL OVALLINO

con la semana anterior.

Sin embargo, respecto a la población prioritaria de personas mayores, la cobertura alcanza sólo un 53%, lo

que implica que aún restan más de 86 mil adultos mayores por inmunizar, quienes siguen siendo el grupo más vulnerable frente a esta enfermedad.